Aus der Stadt nicht mehr wegzuden-ken sind schon lange die **Schrott**trommler. Letzte Woche feierten die Recycling-Drummer um Jörg Schwieger ihr zwölfjähriges Bestehen. Auf Ölfässern, Kanistern, Ton-nen und Einkaufswagen spielen sie Samba, Rock, Hip Hop, Funk und Punk. Ohne jegliche Vorbilder und Kenntnisse hatte man damals keine Vorahnung, welche Ausmaße das Trommeln auf Müll annehmen würde. Mittlerweile blicken die Schrotttrommler auf über 400 Auftritte zurück: Altersheime, Discos, Stadtfeste, Fernsehauftritte - ihr Wirkungskreis steigerte sich rasant. Durch Gastspiele in Polen und Russland, die Schwieger mit seiner Truppe und mit Altmetall im Gepäck bereiste, wurde man auch international auf die "Schrottis" aufmerksam – die rhytmischen Müllmänner waren sogar CNN eine Meldung wert.